



Mengapa Frontman Cage The Elephant Ditangkap Karena Senjata? Inilah Penjelasan Krisis Kesehatan Mental di Belakangnya

Description

Pelepasan stres merupakan perjalanan yang panjang bagi Matthew Shultz dari Cage The Elephant setelah ia ditangkap karena memiliki senjata ilegal. Dalam pernyataannya, ia menyatakan bahwa penangkapannya telah menyelamatkan nyawanya dan membawanya melalui krisis kesehatan mental yang parah. Ia menyalahkan reaksi iatrogenik terhadap obat yang ia konsumsi sebagai pemicu depresi yang membuatnya tergelincir ke dalam psikosis.

Mendapat Dukungan dari Keluarga dan Teman

Selama tiga tahun terakhir, Shultz mengakui bahwa ia tidak menyadari bahwa dirinya sedang melawan krisis kesehatan mental. Ia berterima kasih atas dukungan dari anggota tim band, komunitas, dan terutama istrinya yang setia, Eva, yang telah selalu berada di sisinya dan banyak kali menyelamatkan hidupnya. Dukungan profesional dan cinta dari Eva telah membantunya kembali pada kenyataan dan pulih sepenuhnya dari kondisinya.

Rasa Syukur dan Kepulihan

Melalui proses yang sulit, Shultz kini merasa bersyukur atas kesempatan yang diberikan untuk menuliskan pesan ini. Ia mengaku berhutang nyawa kepada Tuhan dan sistem dukungan dari teman, keluarga, serta Cage The Elephant. Dalam pernyataannya, ia mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kesempatan untuk mendapat dukungan selama perjalanannya kesembuhannya yang telah membuatnya belajar banyak pelajaran berharga.

Dukungan dari Penggemar

Penggemar Cage The Elephant turut memberikan dukungan kepada Matthew Shultz melalui perilisan lagu baru band tersebut yang berjudul "Neon Pill." Lagu ini memberikan inspirasi dan harapan bagi Shultz dan para penggemarnya di tengah perjalanan kesembuhannya. Dengan dukungan dari orang-orang terdekat dan penggemar setianya, Shultz semakin kuat dan siap menghadapi tantangan dimasa depan.

Ringkasan

Pada bulan Januari tahun lalu, penyanyi Cage The Elephant, Matthew Shultz ditangkap karena kepemilikan senjata ilegal. Namun, hari ini, ia menjelaskan bahwa ia sedang mengalami krisis kesehatan mental. Setelah menghindari hukuman penjara, ia menceritakan perjalanannya dalam pemulihan melalui dukungan keluarga dan profesional. Bagaimana pendapat Anda tentang pentingnya dukungan sosial dalam pemulihan kesehatan mental? Apakah Anda pernah mengalami krisis serupa atau mengenal orang yang mengalaminya? Bagikan pengalaman dan pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark